

HASTA 37 BENEFICIARIOS RECIBEN DINERO MENSUALMENTE DEL ERARIO MEXICANO

CUESTAN MÁS DE 70 MDP, EXMINISTROS

Se les pagan lujosas pensiones por haber formado parte de la Suprema Corte; también se les paga a 19 cónyuges sobrevivientes de ministros que ya fallecieron

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Los ministros inactivos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y sus familias, le cuestan al erario mexicano más de 70 millones de pesos anuales, debido a la pensión vitalicia que se les otorga.

Un total de 18 extogados perciben 206 mil 928.44 pesos mensuales netos, por lo que, al mes, en conjunto, se les paga tres millones 724 mil 711, y al año, esto resulta, en 44 millones 696 mil 543.04.

Además, la SCJN también les paga a 19 cónyuges sobrevivientes de ministros fallecidos, 112 mil 439.74 pesos mensuales individualmente, por lo que este motivo le cuesta al erario dos millones 136 mil 355.06 pesos en un mes, y en doce estos se convierten en 25 millones 636 mil 260.72.

Lo anterior se obtuvo de respuestas públicas a solicitudes de transparencia, respondidas por el Máximo Tribunal en el país; de ellas, resulta que el 20 de junio de 2023 afirmó que eran 11



Reciben jugosas compensaciones

juristas los que recibían pensión, y 19 parejas matrimoniales de otros que murieron.

Sin embargo, el 9 de mayo del mismo año enlistó otros nueve pensionados en otra respuesta, y que no aparecieron en los 11 declarados un mes después, pero, dos de estos juristas fallecieron, Agustín Téllez Cruces y Noé Castañón León, quienes perdieron la vida el 11 de enero y 19 de abril de 2024, respectivamente.

En dichas respuestas (con folios 330030523001112 y 330030523000800), la Corte remite a otras foliadas con los números 0330000009016 y

0330000067019, contestadas en junio de 2016 y abril de 2019, en las que declaró los montos de las pensiones.

Entre los ministros en retiro pensionados, figuran personalidades como Victoria Adato Green, Diego Valadés Ríos, Olga Sánchez Cordero y José Cossío Díaz.

En el caso de Valadés Ríos, este goza de la lujosa pensión después de que sólo se desempeñó siete meses como ministro, luego de que llegó al cargo a finales de mayo de 1994, nominado por el entonces presidente Carlos Salinas de Gortari.

MILLONES

Un total de 18 extogados perciben 206 mil 928.44 pesos mensuales netos, por lo que al mes en conjunto se les paga tres millones 724 mil 711, y al año esto resulta en 44 millones 696 mil 543.04

RETIRO

Entre los ministros en retiro pensionados, figuran personalidades como Victoria Adato Green, Diego Valadés Ríos, Olga Sánchez Cordero, y José Cossío Díaz